

Fecha: 09/01/2025 Vpe: \$1.562.770 Tirada: Vpe pág:

\$9.570.938 Difusión: Vpe portada: \$9.570.938 Ocupación:

Audiencia:

271.020 76.017 76.017

16,33%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 6

Dólar revierte subida en jornada marcada por IPC de diciembre

SOFÍA ARAVENA

El dólar comenzó la jornada de este miércoles con subidas, pero finalmente terminó con retrocesos en una sesión que estuvo marcada por el dato de IPC de diciembre, que fue menor a lo esperado. El cobre avanzó, sin embargo la preocupación por los aranceles de Donald Trump limitaron las ganancias.

La divisa estadounidense cerró en \$1.001,92, una baja de \$2,78 respecto al cierre de este martes.

"En el ámbito doméstico, el Instituto Nacional de Estadísticas de Chile publicó hoy el IPC de diciembre, que mostró una variación mensual de -0,2%, cerrando el año con una inflación acumulada del 4,5%. Esta desaceleración en los precios podría aliviar las presiones sobre el Banco Central para mantener tasas de interés restrictivas, lo que impacta en las expectativas del mercado cambiario", dijo Felipe Sepúlveda de Admirals.

En EEUU también se conocieron algunos datos de relevancia, hablaron algunos funcionarios de la Fed y se publicaron las minutas de la última reunión esta tarde, donde el organismo redujo las tasas de interés en 25 puntos, pero detalló que habrá cautela durante este año.

"Estos estímulos se deben a las presiones a la baja que ha experimentado el dólar internacional, principalmente relacionadas con el contexto macroeconómico de Estados Unidos y las declaraciones de emergencia económica por parte de Trump, quien justificó una batería de medidas arancelarias tanto a países aliados como a adversarios", planteó Juan Núñez de XTB Latam.

El cobre, por su parte, avanzó un 0,4% en la Bolsa de Metales de Londres, pero los temores sobre los aranceles que aplicará Trump a China limitaron las subidas del metal rojo. "El precio de los futuros de cobre continúa fortaleciéndose ubicándose en la zona de los 4,24 dólares la libra, nivel técnico y psicológico importante para el metal, aumentando su valor más de 1% en la jornada actual",

